

◎ 日本の栄養界にもついに リグナンに注目!! 2002.11.15.

歴

◎ フラック研究 先進国では

1969. 退化病とリグナン...バヤト博士

1982. リグナンとガン研究...ガスケン博士

1986. リグナン測定法...パンクト博士

サントリー・健康科学研究所(木曾良信所長、大阪府三島郡)は、名古屋大学医学部水谷栄彦教授と共同で女性ホルモンを補う働きをする植物成分「亜麻リグナン」の効能について研究を進めてきたが、亜麻リグナンの摂取によって更年期障害に特有の「ぼてり」などの症状を軽減し、閉経後の骨粗じょう症の予防に効果があること動物実験で確認、10月26・27日、鹿児島で開催された日本更年期医学会で発表した。

世界的みて、日本と北欧は更年期障害に悩む人が少ないとされている。その一因として日本では大豆を食べていることが指摘され、現在、その有効成分として大豆イソフラボンが注目を浴びている。一方、北欧では亜麻種子がパンの材料や

サントリード・シネシロールジグリコシド(SDG)と呼ばれるリグナンが含まれている。SDGは閉経期に低下する女性ホルモンを補い、更年期障害の諸症状を軽減する新しいタイプの植物エストロゲンとして期待される。サントリーは亜麻リグナン(SDG)に注目、亜麻種子から高濃度に抽出する技術を確立した。

実験は、更年期障害の動物モデルとして卵巣摘出マウスを用い、尾部の皮膚温度が上昇

亜麻リグナンの効果確認

—サントリー&名古屋大

更年期の症状を緩和

群は通常の水を飲まし、無投与群は通常の水を飲ませ、それぞれ5週間飼育し、各群の尾部皮膚温度と大腿骨重量を正常マウスと比較した。結果、無投与群では

温度と大腿骨重量が減少する。一方、北欧では亜麻種子がパンの材料や

温度と大腿骨重量が増加する。また、大腿骨重量が減少する。一方、北欧では亜麻種子がパンの材料や

温度と大腿骨重量が増加する。また、大腿骨重量が減少する。一方、北欧では亜麻種子がパンの材料や